



やまもと はるき
山本 春輝 ちゃん (成川)

平成30年4月3日生まれ
美里さんの長男

電車が大好きわんぱく坊や！線路を見るたび、カンカンカンと言っています。自称近所の人気者。みんなにかわいがってもらい喜んでます。お外では、いつも元気に走りまわって遊んでいます。健康にすくすく育ってね♡…お母さんから



やが もとき
矢賀 元喜 ちゃん (井田)

平成30年4月27日生まれ
武尊さん&翔子さんの長男

こんにちは！もっくんです。いろんな歌を聞いたり歌うのが大好きで、たまごとうなぎのお寿司が大好きです。最近「えいごであそぼ」にハマっています。いつもたくさんお話してくれてありがとうございます。これからも一緒に歌を歌おうね♡…お母さんから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(平成30年6・7月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は4月30日(金)まで。



◆**お仕事は？**
紀宝町にあるガス会社で働いて3年目になります。
主に、ガスの配送をしており、重いポンペを担いで、階段を上るときや冬場に仕事量が増えることなど、大変なところもありますが、職場のみなさんに助けられながら、日々がんばっています。

◆**趣味は？**
部屋を掃除したり、整理整頓することです。部屋がきれいになったのを見るととても気持ちがいいです。

◆**好きなタイプは？**
おとなしく、穏やかな人がいいですね。

◆**旅行に行くとしたら？**
以前住んでいた東京に行って、家の近くにあったラーメン屋に行きたいです。

◆**今の目標は？**
毎日が充実した日になるように、楽しいことを見つけて、生活に取り入れたいです。

◆**町のことについて**
人柄がよく、やさしいところがいいと思います。今後、観光客でにぎわう町になればと思います。

楽しいことを見つけた

七瀧 諒 さん(鵜殿・29歳)



地元に戻ってきて

玉置 章人さん(井田)

私は、高校を卒業してから大阪の大学に進学しました。4年間の都会での一人暮らしは不安もありましたが、友人にも恵まれてとても楽しく過ごすことができました。都会での生活は便利で楽しかったのですが、卒業後は地元に戻ることに決めました。

幼馴染の友人たちも将来的には帰ってきたいと言っていて私も同じ気持ちだったのでうれしく思いました。大阪に比べると不便なところもありますが、やはり生まれ育った地元で暮らしたいと思ったからです。しかし、大学卒業後は地元で

PROFILE

たまき あきと さん

新宮市の放課後等デイサービスで働いている玉置さん。「今後子どもたちが楽しく過ごせる環境を作りたいです。」と話していました。



子どもたちと一緒に作った雑貨

の就職先がなかなか決まらずにいました。そんなとき、たまきま紀宝町社協で放課後児童クラブ、いわゆる学童保育のパートの募集をしていて、前から子どもと関わる仕事などに興味があったので学童保育ならやってみたいと思って受けさせてもらい、働くことになりました。

学童保育では、さまざまな行事やイベントに参加させてもらいました。春は新入生歓迎会や遠足、夏はプールやお化け屋敷、流しそうめん、秋はハロウィンパーティ、冬はクリスマス会などいろいろなイベントがあって子どもたちも楽しんでいました。

学童保育のパートを始めてから驚いたことは利用者や利用希望の方が多いことです。これだけ行事やイベントがあっても同年代の子もたちが遊べる環境はとても貴重だと思いました。ま

た、紀宝町にある全ての小学校から来ているので中学生になっても関係が続くのもいいところだと思いました。

学童保育で働いたのは2年間でしたが、子どもたちと関わる中で学ぶことも多く、さまざまなことを経験させてもらってとてもよかったです。

現在、新宮市で放課後等デイサービスの仕事をやっているのも学童保育でのパートの経験があったことがきっかけの一つです。これからも子どもたちが楽しく過ごせる環境を作っていきたいなと思っています。

5月号は井田の木山裕就さんです。玉置さんからは、「今年の新年会は集まれなかったけど次の新年会は集まれるといいね。」